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地域を育み、大陸をつなぐ
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　皆様こんにちは。1月は「ロータリー理解推進月間｣です。
ロータリーについての知識と理解を会員に一層深めて
もらい、同時に、ロータリー以外の一般市民にもロータ
リーのことを知ってもらうためのプログラムを実施す
る月間です。今日はこのあと遠藤委員長によるクラブフ
ォーラムもあります。
　下半期のスタートとして「地域を育み、大陸をつなぐ」
を再認識する大変良い機会であって、先ず、自分の所属
する委員会が、この半期でどう活動したのか、あるいは
しなかったのか、ということを認識して下半期の活動を
してほしいと思います。
　さて、理事会においてはＣＬＰ導入から3年目を迎え、
この2年間を振り返って、クラブの運営、継続事業につい
て見直しや改善が必要かどうかを検討してきました。そ
の結果、一応の結論を得、理事会決定しました。検討事項
として私が考えたのは次の3項目です。
　　１．委員会編成の見直し
　　２．継続事業の位置づけ
　　３．会員維持と会員増強について
　このうち1については、現在の委員会構成が当クラブ
の規模等に照らして適当とは認められず、特に特定の委
員会に活動等が集中してしまうなどして、見直す必要が
あることです。基本的にはＣＬＰ導入以前の編成に戻す
ことで現在次年度の会長、幹事を中心に見直しを行なっ
ています。
　そして２については、予算と事業の効果等についてな
るべくアクセントをつけるべきだと思います。特に

①この度、せせらぎ三島RCがキャリア教育優良団体と
して、文部科学大臣賞を受賞されました。ロータリー
の地域に根差した社会奉仕活動が評価された事例とし
て、お知らせ致します。受賞対象は、教育委員会、小・
中学校、高等学校並びに企業・PTA団体であります。 
企業・PTA団体等の25団体のなかに、RCとしては唯一です。
受賞理由は、以下とおりです。�   
1 平成8年~10年にかけて実施した青少年セミナーや体
験セミナー�   
2 平成11年度から、三島北中学校の職場体験活動に協力�   
3 平成16年度からは、三島地区職場体験活動推進事業
の推進に務め、中学生の受入先確保に尽力�   

「日も風も星も」
指揮　柴崎恵子君

ロータリーソング

石井良衛君

ビジター

幹事報告 幹事　西本和夫君

苗栗研修中学生派遣事業については費用対効果を今一
度検討すべきだと思います。最後に3は、会員維持には
親睦が大事だということ、そして会員増強のためには
当クラブの全員が実質的に会員増強委員になることだ
と思います。こういう厳しい時期でもあり、増強は難し
いことですが理事・役員・委員会をはじめ、会員全員で
増強には普段から心がけていくことが必要だと思います。
　以上の検討をもって、この半期を振り返っての私の
認識とさせていただきます。



親睦・奉仕の輪を広げよう

（週報担当：柳田英雄）

西村君、鈴木（正）君
西村君、伊丹君、矢岸君

おめでとう

会員誕生日
奥様誕生日

◆遠藤（正）君、長男の結婚報告会が無事終了しました。
室伏さん、宇都宮さん、お世話になりました。本日はＲ
情報の卓話です。宜しくお願いします。

◆室伏君、遠藤正幸様、ご子息のご婚礼おめでとうござ
いました。お手伝いさせていただきありがとうござい
ます。

◆佐々木君、矢野会長、写真ありがとうございました。
◆伊丹君、お陰様で新工場が落成致しました。3月27日日
曜日に祝賀披露宴を開きたいと思っています。ＨＡＣ
ＣＰ（ハセップ）工場で安心・安全・健康を目的とした
工場です。是非工場見学ください。

◆土屋君、久し振りのホームクラブ出席です。

音楽に託すポリオ撲滅への思い
米国ウィスコンシン州ウィスコンシン・ラピッズで活
動する19の楽器から成るジャズバンド、リバー・シテ
ィーズ・ジャズは、2010年6月下旬から7月初旬にかけ
て、英国、フランス、スイスを周って９回の公演を実
施し、「ロータリーの2億ドルのチャレンジ」のため
の2万ドルの募金に成功しました。 
ウィスコンシン・ラピッズ・ロータリー・クラブの会
員で、トランペットとフリューゲルホルンを担当して
いるミッチ・ビバさんは、「このツアーは、ポリオ撲
滅への募金のためだけでなく、私たちバンドにとって
も、世界的に有名なモントルー・ジャズ・フェスティ
バルを含め、国際的に公演した初めてのツアーとなり
ました」と言います。彼はまた、ロータリアンの自宅
に滞在したことにより、バンドメンバーが、真の異文
化を体験し、新たな友情を深めることができたとも語
っています。 
同バンド内で唯一のロータリアンであるビバさんが、
ポリオ・プラスに貢献するこのジャズツアーを思いつ
いたのは、2009年、第6250地区の研究グループ交換を
率いてフィリピンに赴いた時のことでした。「私はそ
こで、同じく研究グループ交換で第1180地区を率いて
フィリピンに来ていた、英国マグハル＆アーグルトン・
ロータリー・クラブのレス・ウィルソンさんに出会い
ました。彼との話から、彼の地区がポリオ撲滅の募金
のために実施した舞踏会のことを知りました」

ＲＯＴＡＲＹ　ＮＥＷＳ

委員会報告

①去る10月３日の見晴フェスティバルには前日当
日と２日間にわたりご協力頂きまして、盛況のう
ちに終わる事ができ、本当にありがとうございま
した。
②職業奉仕月間の今月28日は、例会場を変更し、箱
根の里で行います。卓話をJAの伊丹様にお願いし、
「箱根西麓の野菜づくり」というテーマで、お話を
伺うつもりです。今回は農業をめぐって職業奉仕
を考えましょう。

奉仕プロジェクト委員会

卓　話

クラブフォーラム～ロータリー情報

Ｒ情報委員長　遠藤正幸君

理事会

ロータリーの基本知識
日本で最初のロータリークラブは、1920（大正9）年10
月20日に創立された東京ＲＣで、翌1921年4月1日に世
界で855番目のクラブとして、国際ロータリーに加盟承
認されました。
　日本でのロータリークラブ設立については、創始者
ポール・ハリスの右腕としてロータリーの組織をつくり、
海外拡大に情熱的に取り組んだ初代事務総長のチェス
リー・ペリーと、創立の準備に奔走した米山梅吉、福
島喜三次などの先達の功を忘れることができません。
　日本のロータリーは、第２次世界大戦の波に洗われて、
1940 年に国際ロータリーから脱退。戦後1949年３月に
なって、復帰加盟します。その後の日本におけるロー
タリーの拡大発展には目覚ましいものがあります。ロ
ータリー財団への貢献も抜群で、今や国際ロータリー
における日本の地位は不動のものになりました。
　日本は、現在34地区に分かれており、そのうちの1 
地区には、北マリアナ諸島、グアム、ミクロネシア、
パラオという海外の地域が含まれています。日本国内
のクラブ数は2,331、会員数10万3,403人（2005年5月末
現在）となっています。
ロータリーの発展
二つの大震災を乗り越えて日本は地震大国と言われま
すが、日本で起こった二つの地震とロータリーには、
深い結びつきがあります。
関東大震災とロータリー
　1923年9月の関東大震災は、日本のロータリーの運命
を大きく変えることになりました。関東一円、特に東
京と横浜は、この地震によって壊滅的な被害を受けま
したが、これを耳にした、当時の国際ロータリー（ＲＩ）
会長ガイ・ガンデーガーは、お見舞いの電報とともに2 
万5,000 ドルを、被害に遭っていない大阪ＲＣを経て
送ってきました。
　シカゴＲＣ、サンフランシスコＲＣ、ニューヨーク
ＲＣをはじめ、各国の503のクラブからも続々義援金が
寄せられ、その総額は8万9,000ドル（今のお金に換算
すると、約3億円）にも達しました。このことによって、
東京ＲＣの会員たちは、初めてロータリー運動の何た
るか、ロータリークラブとはどういうものなのかが身
にしみて理解できたといわれています。

  

卓　話

入会おめでとう

生年月日　　1958年12月12日
代表事業所　静岡ガス株式会社　東部支社
役職　　　　副支社長
家族構成　　母・妻
趣味　　　　ゴルフ・スキー

岸田裕之君
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